

## PRESIDEN TINJAU POSKO DARURAT EVAKUASI

### SRIWIJAYA AIR SJ 182

Presiden Joko Widodo (kanan) berdiskusi dengan Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kiri), Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono (kedua kanan), Kepala Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan (Basarnas) Marsekal Madya TNI Bagus Puruhito (kedua kiri) dan Ketua Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT) Soerjanto Tjahjono (tengah) saat melihat sejumlah temuan serpihan pesawat Sriwijaya Air PK-CLC nomor penerbangan SJ 182 rute Jakarta-Pontianak di Posko Darurat Evakuasi di Dermaga JICT II, Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta, Rabu (20/1).



FOTO/ANT

## 100 HARI PERTAMA SEBAGAI KAPOLRI

# Listyo Sigit Janji akan Tuntaskan Kasus-kasus yang Jadi Sorotan Publik

Setelah resmi menjadi orang nomor satu di Kepolisian, Komjen Listyo Sigit Prabowo akan melakukan perubahan postur pelayanan di tingkat kepolisian sektor (polsek) dan melakukan transparansi.

JAKARTA (IM) - Komisi III DPR secara aklamasi menyetujui Komjen Listyo Sigit Prabowo sebagai Kapolri untuk menggan-

## Komjen Listyo Sigit: Tak Ada Lagi Polisi yang Tilang di Jalanan

JAKARTA (IM) - Calon Kapolri Komjen Pol Listyo Sigit Prabowo menyatakan, ke depan tak ada lagi Polisi yang menilang pengendara di Jalanan. Sebab itu, setelah resmi menjadi Kapolri, ia akan memperbaiki mekanisme tilang menjadi serba elektronik atau Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE).

Menurutnya tilang elektronik bertujuan untuk menghindari adanya penyimpangan personel ketika menjalankan tugasnya di lapangan.

Pernyataan ini disampaikan Listyo Sigit Prabowo saat memaparkan visi dan misi saat menjalani uji kelayakan dan kepatutan (fit and proper test) sebagai calon kapolri di Komisi III DPR, Rabu (20/1).

"Khusus di bidang lalu lintas secara bertahap akan mengedepankan mekanisme penegakan hukum berbasis elektronik atau

Komjen Listyo Sigit Prabowo sebagai Kapolri untuk menggan-

ETLE. Bertujuan untuk mengurangi proses penilangan guna menghindari penyimpangan saat anggota melaksanakan proses tersebut," tegasnya.

Listyo mengharapkan penerapan sistem ETLE secara merata untuk mengatur lalu lintas. Menurutnya, ke depan tidak ada lagi penilangan secara langsung di jalanan oleh anggota kepolisian.

"Jadi ke depan saya harapkan anggota lalu lintas turun di lapangan, mengatur lalu lintas tidak perlu melakukan tilang. Kita harapkan menjadi ikon perubahan perilaku Polri," ucapnya.

Jangan Tanjam ke Bawah Dalam paparannya, Sigit berjanji akan membawa Polri menjadi yang lebih baik lagi ke depannya. Salah satu hal yang disorotinya soal hukum yang tumpul ke atas, tajam ke bawah. Sebagai contoh,

Bersambung ke hal 11

tiken Jenderal (Pol) Idham Aziz. Persetujuan itu ditetapkan sesuai Sigit menjalani uji kelayakan dan kepatutan (fit and proper test) yang digelar Komisi III.

"Berdasarkan pandangan dan catatan fraksi, pimpinan dan anggota Komisi III secara mufakat menyetujui pemberhentian dengan hormat dari jabatan Kapolri atas nama Jenderal Idham Aziz

dan menyetujui pengangkatan Komjen Listyo Sigit Prabowo sebagai Kapolri," kata Ketua Komisi III Herman Hery, Rabu (20/1).

Selanjutnya, Komisi III segera menuruti pimpinan DPR untuk mengagendakan rapat paripurna pengesahan Kapolri terpilih.

Uji kepatutan dan kelayakan terhadap Sigit hari ini berlangsung

sekitar empat jam. Sigit memaparkan visi dan misinya sebagai calon kapolri. Keputusan itu diambil setelah Komisi III mendalami paparan Sigit dan melakukan rapat pleno.

Usai menjalani uji kelayakan dan kepatutan di Komisi III DPR, Komjen Listyo Sigit Prabowo

Bersambung ke hal 11

## Pengadaan Citra Satelit Diduga Dikorupsi, KPK: Kerugian Negara Rp179,1 Miliar

JAKARTA (IM) - Dugaan korupsi pengadaan Citra Satelit Resolusi Tinggi (CSRT) pada Badan Informasi Geospasial (BIG) bekerja sama dengan Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (LAPAN) berpotensi merugikan keuangan negara Rp

179,1 miliar.

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) telah menetapkan dua tersangka dalam kasus ini yaitu mantan Kepala BIG Priyadi Kardono dan mantan Kepala Pusat Pemanfaatan Teknologi Dirgantara LAPAN Muchamad

Muchlis.

"Diduga dalam proyek ini terjadi kerugian keuangan negara setidak-tidaknya sekitar sejumlah Rp 179,1 miliar," kata Wakil Ketua KPK Lili Pintauli Siregar dalam

Bersambung ke hal 11

## Waspada, Cuaca Ekstrem Diprediksi akan Berlangsung hingga 25 Januari

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) mencatat, sebagian besar wilayah Indonesia telah memasuki puncak musim hujan seperti yang telah diprediksikan sejak Oktober 2020 lalu, di mana puncak musim hujan

terjadi pada Januari dan Februari 2021. Masyarakat diminta agar mewaspadaai terjadinya cuaca ekstrem.

"Saat ini tercatat sebagian besar wilayah Indonesia, yaitu 94 persen dari 342 Zona Musim telah memasuki musim hujan,"

kata Kepala BMKG Dwikorita Karnawati di Jakarta, Selasa (19/1).

Sebagian besar wilayah yang sudah memasuki Puncak Musim Hujan tersebut terutama Jawa, Bali, Sulawesi Selatan hingga Nusa

Bersambung ke hal 11

## UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

### Bertambah 12.568 Kasus Positif, yang Meninggal Dunia 267 Pasien

JAKARTA (IM) - Penyebaran virus korona di masyarakat Indonesia hingga saat ini belum terkendali meski pandemi sudah berlangsung lebih dari 10 bulan. Setiap hari masih ribuan warga yang terpapar virus asal Wuhan, Tiongkok itu.

Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19 pada Rabu (20/1) pukul 12.00 WIB, ada penambahan 12.568 kasus baru positif Covid-19 dalam 24 jam terakhir sehingga total yang terinfeksi Covid-19 di Indonesia kini mencapai 939.948 orang. Jumlah ini terhitung sejak dimulainya kasus perdana Covid-19 pada 2 Maret 2020 lalu.

Informasi tersebut disam-

paikan oleh Satgas Covid-19 melalui data yang diterima wartawan pada Rabu sore. Data juga bisa diakses melalui laman Covid19.go.id.

Bersamaan dengan itu, pemerintah juga mengumumkan ada penambahan pasien sembuh dari Covid-19 sebanyak 9.755 orang dalam sehari. Mereka dinyatakan sembuh setelah mendapatkan hasil dua kali negatif Covid-19 pemeriksaan laboratorium polymerase chain reaction (PCR). Dengan demikian, total pasien sembuh dari Covid-19 kini berjumlah 763.703 orang sejak awal pandemi.

Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

**KETERANGAN PERS UJI KELAYAKAN DAN KEPATUTAN CALON KAPOLRI**  
Kabareskrim Polri yang juga Calon Kapolri Komjen Pol Listyo Sigit Prabowo (kanan) bersama Ketua Komisi III DPR RI Herman Hery (kiri) memberikan keterangan pers usai mengikuti Uji Kelayakan dan Kepatutan Calon Kapolri di Lobi Nusantara II, Kompleks Parlemen, Jakarta, Rabu (20/1). Komisi III DPR RI akan mendengarkan pandangan fraksi-fraksi untuk mengambil keputusan terkait persetujuan atau penolakan calon Kapolri Komjen Pol Listyo Sigit Prabowo yang selanjutnya akan dibawa ke dalam Rapat Paripurna.

**Bagus**  
Masker Sehari-hari  
Daily Mask  
3Ply Masker  
日用防护口罩  
长时间佩戴更加舒适

**Intiland**  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Genggamlah kesempatan untuk berbuat kebajikan. Jangan menunggu sehingga terlambat untuk melakukannya!  
(Master Cheng Yen)

**ASALTAU!**  
Wow, Nelayan Ini Temukan Muntahan Paus Seharga 4 Miliar



Muntahan paus.

IST

SEORANG Nelayan di Thailand menemukan bongkahan muntahan ikan paus atau ambergris seberat 7 kilogram.

Benda yang dihargai 210.000 poundsterling atau sekitar Rp4 miliar, ditemukan Chalermchai Mahapan (20 saat merapatkan perahunya di Pantai Samila di provinsi Songkhla selatan pada 6 Januari lalu.

Dia mengatakan saat itu dia hendak keluar menangkap belanak. Namun cuaca tiba-tiba berubah dan dia terpaksa kembali ke pantai

Bersambung ke hal 11

## Tubuh Yati Diseret Buaya hingga Menghilang, Disaksikan Anaknya

SEORANG ibu rumah tangga bernama Yati (35), warga Negeri Selapan, Sumatera Selatan, tewas diterkam buaya saat mandi di kolam bekas tambang di Desa Telak, Paritiga, Bangka Barat, Kepulauan Bangka Belitung, Sabtu (16/1) pagi lalu.

Tragisnya, saat peristiwa itu terjadi disaksikan anak Yati yang masih kecil. Saat diterkam buaya, korban sempat berteriak histeris minta tolong kepada warga sekitar. Namun sayang, saat warga datang Nila sudah diseret buaya ke dalam sungai. Jasad korban ditemukan pada Minggu (17/1) dan sudah dalam kondisi meninggal dunia.

Kepala Desa Telak, Fahrudin di Paritiga mengatakan, kejadian berawal saat korban pergi mandi ditemani anaknya. Saat masuk ke kolam, korban sendirian dan tiba-tiba buaya muncul lalu menerkam dan menyeret tubuhnya hingga menghilang.

Sementara, anak korban yang melihat ibunya diterkam buaya langsung berteriak dan

Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.145,00	13.880,00
SGD	10.832,00	10.482,00
AUD	11.088,00	10.748,00
EUR	17.293,00	16.953,00
HKD	1.864,00	1.759,00
GBP	19.462,00	19.062,00

Rabu 20 Januari 2021 16.00 WIB